

第2回 奥河内フルーツラリー開催

～市内の36店舗が協力 昨年より10店舗増～

本市では、産業・観光振興に向けた様々な取り組みを進めています。この一環として、農商連携による地産地消や市外からの来訪を促進するためのイベント「奥河内フルーツラリー」を、今年度も開催致します。



◆ イベント概要

平成29年8月1日(火)～9月30日(土)の期間、市内飲食店や菓子店等で提供される、市内産フルーツ等を使用した限定メニューを巡るスタンプラリーです。

応募された方に、抽選で賞品をプレゼントします。



◆ イベント開催の経緯

本市では様々な農産物が生産されていますが、知名度は高くありません。また、飲食店等においても地産品はあまり使用されておらず、地産品を使用している一部の店舗でも、そのことが広く知られてはいませんでした。そのため、平成28年度に市からの呼びかけで、

- 地産品を使用したことがない店舗には、地産品を使用するきっかけづくり
- 既に地産品を使用している店舗には、そのことをより広く発信する機会づくり
- 消費者に近い「飲食店」からの発信による、地産品に触れる場づくり

などを目的に、第1回奥河内フルーツラリーを開催しました。

これが好評であったことから、平成29年度は市と市商工会・市商店連合会との連携により、より参加店を拡大して第2回を開催することとなりました。

なお、昨年も、「イベントを通じてはじめて果物が栽培されていることを知った」「河内長野の良さを実感した」などの声があったことから、このような体験を子ども達にも味わっていただくため、今年は市内の園児、小中学生等に向けた情報発信も強化しています。